

Afirma Trump que acuerdo con Corea Democrática alejó posible catástrofe nuclear



Washington, 13 jun (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, agradeció al líder de la República Popular y Democrática de Corea, Kim Jong-un, por el encuentro bilateral celebrado en Singapur, y consideró que con esa cita el mundo se alejó de una potencial catástrofe nuclear.

'Quiero agradecer al presidente Kim por dar el primer paso audaz hacia un nuevo y brillante futuro para su pueblo. Nuestra reunión sin precedentes, la primera entre un presidente estadounidense y un líder de Corea del Norte demuestra que es posible un cambio real!', escribió en su cuenta de Twitter, expresa Prensa Latina.

De acuerdo con el gobernante republicano, con la cumbre celebrada entre ambos este martes el mundo ha dado un gran paso atrás ante una potencial catástrofe nuclear.

ÂÍNo más lanzamientos de cohetes, pruebas nucleares o investigación! Los rehenes están de vuelta en casa con sus familias. ÂÍGracias al presidente Kim, nuestro día juntos fue histórico!, manifestó.

El gobernante estadounidense, quien tras el evento en Singapur partió de regreso a Estados Unidos y arribará mañana a la Casa Blanca, agregó que 'no hay límite para lo que Corea del Norte puede lograr cuando abandone sus armas nucleares y acepte el comercio y el compromiso con el mundo'.

Al mismo tiempo, reiteró sus críticas a quienes lo han cuestionado por realizar ese encuentro, personas a las que ayer calificó de perdedoras y llenas de odio.

Hace un año expertos y cabezas parlantes que antes no pudieron hacer el trabajo, pedían conciliación y paz: 'por favor, no vayan a la guerra'. Ahora que nos encontramos y tenemos una gran relación con Kim Jong-un, los mismos hostigadores gritan, '¿Áino debías reunirte', manifestó.

La primera reunión en casi 70 años entre gobernantes de la RPDC y Estados Unidos concluyó con el consenso de trabajar por normalizar sus relaciones y desnuclearizar la península coreana.

En una declaración conjunta firmada por los dos interlocutores, Trump 'se comprometió a proporcionar garantías de seguridad' al país asiático, mientras Kim 'reafirmó su firme e inquebrantable compromiso de completar la desnuclearización de la península'.

Tras concluir la cita en el hotel Capella de la isla Sentosa, el estadounidense indicó que presionará todo lo posible para alcanzar ese último objetivo, aunque alertó que las sanciones solo se levantarán cuando Washington tenga certeza de la inexistencia de tales armamentos, un proceso que puede durar años.

El jefe de la Casa Blanca dio a conocer que detendrán los ejercicios militares conjuntos con Corea del Sur, frecuentemente denunciados por Pyongyang por considerarlos una provocación.

El líder norcoreano le recordó el desmantelamiento del sitio de ensayos atómicos en la RPDC como evidencia de que desea solucionar ese asunto, y anunció que el proceso de eliminación del programa nuclear en su país empezará 'muy rápidamente'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164455-afirma-trump-que-acuerdo-con-corea-democratica-alejo-posible-catastrofe-nuclear>



Radio Habana Cuba